



Sozialdemokratische Partei
Kanton Thurgau

Salmsach, 16. April 2025

JAHRESBERICHT 2024/2025 AUS DEM PRÄSIDIUM UND DER GESCHÄFTSLEITUNG

Von Marina Bruggmann & Yves Müller (03.05.2024 – 25.04.2025)

Das vergangene Jahr war für die SP Thurgau intensiv, bewegend und geprägt von wichtigen strategischen Weichenstellungen, aber auch Momenten der tiefen Trauer. Im Zentrum unseres Engagements stand dabei stets der Einsatz für eine soziale, gerechte und enkeltaugliche Zukunft im Thurgau.

Parteiarbeit und Organisation

Die Geschäftsleitung hat sich im vergangenen Jahr zehnmal getroffen. In diesen Sitzungen wurden die laufenden Geschäfte besprochen, geplant und bearbeitet – eine solide Basis für die kontinuierliche politische Arbeit.

Der Kantonalvorstand kam zu zwei Sitzungen zusammen, um zentrale strategische Fragen zu diskutieren. Im Fokus standen unter anderem die Finanzstrategie der Partei sowie die Vorbereitungen zur Ersatzwahl in den Regierungsrat.

Parteitage, Mitgliederversammlungen und politische Entscheide

Im Laufe des Jahres fanden vier Parteitage und Mitgliederversammlungen statt. Dabei wurden Parolen zu kantonalen und nationalen Abstimmungen gefasst sowie die Nomination für die Regierungsratswahl vorgenommen.

Ein besonderes Highlight war das Mandatsträgertreffen der SP Thurgau auf allen politischen Ebenen – ein wertvoller Anlass für Austausch und Vernetzung, der den innerparteilichen Zusammenhalt stärkt.



Sozialdemokratische Partei
Kanton Thurgau

Zusammenarbeit und Vernetzung

Wir haben den Dialog mit wichtigen Partnerorganisationen gesucht und gepflegt:

- In einer Austauschitzung mit queer Thurgau wurden Möglichkeiten für eine bessere Zusammenarbeit ausgelotet.
- Auch mit der Grünen Partei trafen wir uns zum inhaltlichen Austausch, um gemeinsame Anliegen zu stärken und Synergien zu nutzen.

Sektionsprojekte und Wahlen

Im Rahmen der Sektionsprojekte der SP Schweiz haben wir uns gemeinsam mit den Sektionen Kreuzlingen und Romanshorn beworben. Ziel dieser Projekte ist es, mit regionalen Aktivitäten die Präsenz in der Bevölkerung zu stärken. Nach der laufenden Evaluation sollen die Projekte in weiteren Sektionen umgesetzt werden.

Im Rückblick auf die Wahlen 2024 fand ein erstes Treffen der Wahlleitungen statt – zur Analyse und ein weiteres bereits zur Vorbereitung der Wahlen 2027/2028.

Finanzen und Fundraising

Ein zentraler Schritt war die Gründung der Arbeitsgruppe Finanzen, die sich dreimal traf, um eine nachhaltige Finanzstrategie zu erarbeiten. Diese wird am 24. April zur Abstimmung kommen. Ein herzlicher Dank geht an Peter Gubser, Roman Giuliani und Linda Hess für ihre engagierte Mitarbeit.

Zur Vorbereitung der Abstimmung fand eine Sitzung mit allen Sektionspräsidien und den Kassier*innen der Sektionen statt. Zudem wurde ein Fundraising-Konzept entwickelt – auch hier danken wir Linda Hess und Conny David für ihre grossartige Unterstützung.

Kommunikation und Bildung

Im vergangenen Jahr haben wir zu verschiedenen Themen Stellungnahmen abgegeben, Medienmitteilungen verfasst und an öffentlichen Anlässen teilgenommen. Zudem führten wir einen Bildungsworkshop zum Thema Auftrittskompetenz durch – ein Angebot an die Fraktion und weitere Interessierte zur Stärkung der politischen Wirkung nach aussen.



Sozialdemokratische Partei
Kanton Thurgau

In stiller Erinnerung

Am 23. Januar stand für uns alle die Welt still: Der plötzliche Tod unserer Regierungsrätin Sonja hat uns zutiefst erschüttert. Ihr Verlust hinterlässt eine grosse Lücke, nicht nur in unserer Partei, sondern im ganzen Kanton. In dieser schweren Zeit galt es, innezuhalten und neue Kraft zu schöpfen.

Mit Ruth Faller Graf konnten wir eine kompetente und engagierte Persönlichkeit als Nachfolgerin nominieren. Mit ihr blicken wir hoffnungsvoll auf die Ersatzwahl am 18. Mai.

Ein herzlicher Dank

Unser Dank gilt allen, die sich im vergangenen Jahr – und darüber hinaus – mit Herzblut für die SP Thurgau engagiert haben. Euer Einsatz, eure Zeit und eure Solidarität machen den Unterschied.

Gemeinsam setzen wir uns auch in Zukunft für einen sozialen, solidarischen und enkeltauglichen Thurgau ein.

Marina & Yves